

Pressemitteilung # 55

14.02.2020

„Heimat hat viele Gesichter“

Gottesdienst und Ausstellung in der Paul-Gerhardt-Kirche

Königsborn. Das Thema „Heimat“ hat auch in der Bibel eine große Bedeutung. Der Gottesdienst der Ev. Kirchengemeinde Unna-Königsborn am kommenden Sonntag, um 10:00 Uhr, nimmt den Begriff auf und wirft einen Blick auf aktuelle Deutungen und Perspektiven. Im Anschluss an den Gottesdienst in der Paul-Gerhardt-Kirche, Fliederstr. 16, eröffnet Pfarrerin Susanne Stock die Fotoausstellung „Heimat hat viele Gesichter“. Quartiersmanager Liberto Balaguer wird danach im Kaminraum um 11:00 Uhr mit Portraitierten, Fotografen und Besuchern das Thema „Heimat im Zeitalter der Globalisierung“ diskutieren. Die Vernissage bildet den Auftakt für die Ausstellung, die vom 16.02. bis zum 06.04.2020 in der Paul-Gerhardt-Kirche gezeigt wird.

Entstanden ist die Ausstellung im Rahmen eines Fotoprojektes in Kooperation des Foto-Clubs Unna e.V. und dem Quartiersprojekt „Soziale Stadt Unna-Königsborn Süd-Ost“. Es zeigt 36 großformatige Portraits von Menschen aus dem Quartier „Unna-Königsborn Süd-Ost“. Quartiersmanager Liberto Balaguer erläutert den Hintergrund des Projektes: „In der Kreisstadt Unna leben Menschen aus über 100 Nationen. In Königsborn ist der Anteil an Menschen, die einen nicht deutschen Hintergrund haben, dabei besonders hoch. Doch was sagen diese Zuschreibungen über die Bürgerinnen und Bürger aus?“ Die Ausstellung „Heimat hat viele Gesichter“ nimmt die Menschen in Königsborn in den Fokus und eben nicht deren Abstammung oder Hintergrund. Auf die Stadtgesellschaft bezogen, ist das Projekt eine selbstbewusste Bejahung der Portraitierten zu Unna-Königsborn unter neuem Vorzeichen: „Heimat hat viele Gesichter“.

Weitere Infos:

Quartiersbüro Königsborn,

Tel. 02303 – 7732533 oder

www.heimat-koenigsborn.de